

* Ausgabe 1 * Nov. 2021

25. November 2021

Liebe Eltern,

einige Schulwochen liegen nun schon hinter uns. Nachdem Sie in diesem Schuljahr bereits einige Elternbriefe erhalten haben, ist es nun an der Zeit für die Schulpost. Mit der Schulpost möchte ich Sie in diesem Schuljahr über unser Schulleben auf dem Laufenden halten

Rückblick

Wandertag

Bei schönstem Herbstwetter waren alle Schüler draußen unterwegs. Die ersten und vierten Klassen trafen einander auf dem Abenteuerweg in Hausach, die Zweitklässler schauten sich das Freilichtmuseum Vogtsbauernhof an. Die Klasse 3b bestieg den Uhrenkopfturm in Haslach und ließ den Blick übers Kinzigtal schweifen, während die Schüler der Klasse 3a als Detektive im Vogtsbauernhof unterwegs waren.

Handballaktionstag für die 2. Klassen mit dem TV Wolfach

Auf unsere Zweitklässler wartete mit dem Handballaktionstag ebenfalls ein besonderer Tag. An vielfältigen Stationen durften die Kinder die Sportart Handball kennenlernen. Herzlich bedanken wollen wir uns hier bei den engagierten Trainern des TV Wolfach.

Lehrerausflug

Auch das Lehrerkollegium war auf Wanderschuhen unterwegs. Zu Fuß ging es ins Freilichtmuseum nach Gutach, wo wir die interessante Führung "Des Ding do" mitmachen durften. Beim kulinarischen Abschluss in Weber's Esszeit wurde viel gelacht.

Medienausstattung

Das erste Klassenzimmer ist seit Kurzem mit Bildschirm und Dokumentenkamera ausgestattet. Die neuen Medien werden gerne und häufig genutzt. In den nächsten Wochen können weitere Klassenzimmer folgen.

Lehrerversorgung

Zu Beginn des Schuljahres sind wir mit einem leichten Minus bei den Lehrerstunden gestartet. Den Ausfall von Pfarrer Voß konnten wir glücklicherweise, dank der Bereitschaft von Frau Günter mehr zu arbeiten, auffangen. Da uns nun Frau Rauber (geb. Weis) fehlt, ist dieses Minus leider größer geworden. Glücklicherweise verstärken uns ab sofort Frau Streblow und Frau Breithaupt.

Herzlich willkommen! Außerdem arbeitet Frau Metzger mehr Stunden. Vielen Dank für den Einsatz! Insgesamt sind wir aber immer noch im Minus, sodass in einigen Klassen einzelne Sport-/ Musik- oder Religionsstunden entfallen müssen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Fundmate

Der neue Fördervereinsvorstand unter der Leitung von Stefanie Staiger und Angelina Aberle ist schon aktiv gestartet. Sie haben hierzu einen separaten Brief erhalten. Vielen Dank für das Engagement und Ihnen viel Freude beim Bestellen!

Wir freuen uns auf das gesunde Frühstück!

Ausblick

Adventsgärtchen

An den Adventsmontagen und -dienstagen feiern die Klassen mit Gesang und einer Adventsgeschichte. Hierzu haben die Viertklässler mit ihren Klassenlehrerinnen und Herrn Schamm die Bühne in ein Adventsgärtchen verwandelt.

Herzlichen Dank für die schöne Gestaltung!

SpoSpiTo

Im Frühling werden wir an der Aktion "SpoSpiTo-Bewegungspass" teilnehmen, weitere Infos folgen.

Cleverle-AG

Auch im Frühling wird es wieder Angebote der Cleverle-AG geben. Herzlichen Dank den planenden Damen!

Herzliche Grüße

Sarah Baas und das Herlinsbach-Team



20. Januar 2022 Winterspiele Kl. 1/2

27. Januar 2022 Bundesjugendspiele Kl. 3/4